

Antrag Nr. 09-O-07-0033
SPD-Fraktion

Betreff:

Kinder- und Jugendfarm Biberbau

Antragstext:

Der Ortsbeirat Biebrich spricht Betreibern, Fördernden und Mitarbeitern der Stiftung für Kinderhilfe Knettenbrech - Biberbau - Dank und Anerkennung für die geleistete hervorragende Arbeit aus. Bestand und Fortentwicklung der Anlage sind aus den Mitteln der Stiftung auch für die Zukunft gesichert. Ab April des kommenden Jahres ist jedoch die Finanzierung der Personalkosten offen, wobei ohne fachliche Betreuung die Einrichtung nicht betrieben werden kann.

Der Ortsbeirat bittet Magistrat und Stadtverordnetenversammlung die Personalkosten in Höhe von 70.000,-€ jährlich für die Zukunft zu übernehmen, wenn sich nicht ein anderes Finanzierungskonzept finden lässt.

Wiesbaden, 18.08.2009